ADMR: une activité soutenue en 2014

'ADMR du Blaisois et environs a tenu son assemblée générale au centre social La Chrysalide, à Vineuil, et s'il en était besoin, cette séance de travail aura été l'occasion de mettre l'accent sur le dynamisme de cette structure vouée aux services à la personne. Autrement dit, une véritable mission de service public qui contribue notablement à la qualité de vie des citoyens. Le rapport moral présenté par Jean Durand, président de l'association, tout comme les différents bilans d'activité, ont mis en évidence l'activité soutenue qui se traduit notamment par 128.190 heures d'intervention en faveur de 868 bénéficiaires pour l'exercice 2014.



Jean Durand, président de l'ADMR du blaisois.

L'ADMR du Blaisois intervient sur 18 communes, dont celle de Vineuil, compte 176 salariés intervenant dans des domaines tels que l'aide à la vie quotidienne ou le secteur socioéducatif, et possède une équipe mobile Alzheimer.

L'ADMR, qui fête cette année ses 70 ans, nourrit bien sur de

multiples projets et, en ce qui concerne le secteur du blaisois, les orientations 2015 tendent « vers la pérennisation des emplois, la formation des salariés, le développment du lien social dans les communes, tout en intensifiant les contacts avec les élus locaux ».

Cette assemblée générale était aussi l'occasion d'inaugurer officiellement le nouveau bureau de Vineuil, situé au-dessus de la Poste, où l'accueil est assuré par Anne-Lise Bouchu et Hélène Chartier.

Cor. NR : M.C.

Composition du bureau : président, Jean Durand ; vice-président, Jean-Michel Chollet ; trésorier, Joseph Leroy ; secrétaire, Nadine Gate. Contact : 02.54.70.13.05 ou 02.54.33.57.00.